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幕別町長  岡田 和夫 

  



お許しをいただきましたので、行政報告をさせていただきます。 

 

（町・道民税等の還付加算金の未払い） 

 はじめに、町・道民税の還付加算金の未払いについてであります。 

昨年12月下旬に道内自治体における還付加算金の算定誤りの報道を受け、本町の還

付事務について精査を行いましたところ、個人の町・道民税と後期高齢者医療保険料

の還付加算金の一部に未払いがあることが判明いたしました。 

納め過ぎた税金や保険料を還付する場合には、利息にあたる還付加算金を合わせて

お支払いいたしておりますが、本来、その還付加算金の計算の始期を「納付のあった

日の翌日」とすべきところを、「所得税の更正の通知がされた日の翌日から起算して

１月を経過する日」と誤って解釈していたため、還付加算金の額を正しく積算してい

なかったものであります。 

還付加算金が未払いとなっていた皆様には、お詫びと還付加算金のお支払いの文書

をお送りし、１月28日までにすべての方々に対してお支払いをさせていただきました。 

関係する職員に対しては、厳重に注意するとともに、今後二度とこのようなことが

起きないよう関係法令の確認を徹底し、適正な事務処理の執行に努めるよう指示した

ところであります。 

このようなことは、我々行政を担う者にとってはあってはならないことであり、結

果として皆様の信頼を損なうこととなってしまい、心からお詫びを申し上げます。 

 

（髙木菜那さんのソチオリンピック出場） 

 次に、髙木菜那さんのソチオリンピック出場についてであります。 

 ２月７日に開幕いたしますソチオリンピックに、本町出身の髙木菜那さんが女子ス

ピードスケート1500メートルと団体追い抜きの日本代表に選ばれました。 

 12月29日の選出の報を受け、１月２日には私と教育長とで帰町されていた髙木さん

のご自宅を訪ね、お祝いを申し上げてまいりました。 



今回、姉妹そろっての出場は叶いませんでしたが、４年前のバンクーバーオリンピ

ックに出場した妹の髙木美帆さんに続いての快挙に、ご本人をはじめ、ご家族の皆様

の喜びもいかばかりかと、町を挙げて心からお喜びを申し上げます。 

１月６日には、体育連盟や町スケート協会等の関係団体による「2014ソチオリンピ

ック幕別町出身の選手を応援する会」実行委員会が組織され、役場庁舎をはじめ、町

内８か所に横断幕を設置されたほか、百年記念ホールでの大型スクリーンによるパブ

リックビューイングの開催が計画されており、多くの皆さんと髙木さんの活躍を応援

したいと考えております。 

髙木菜那さんの氷上での躍動が、町内の子どもたちをはじめ、多くの方々に大きな

夢と希望を与えていただけるよう心から願うものであります。 

 

以上、二点につきましてご報告させていただきましたが、議員の皆様には、引き続

き町政の執行に対しまして、一層のご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げま

して、行政報告とさせていただきます。 

 

 


